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Was war Ihre erste Reaktion/ Ihr erster Gedanke, als Sie erfahren haben, dass Sie mit dem Kulturpreis 

Bayern ausgezeichnet werden? 

Ich hatte gar nicht damit gerechnet, wurde davon ziemlich überrascht. Darauf folgte das Gefühl einer tiefen 

Dankbarkeit. Es schließen jedes Jahr sehr talentierte Kolleg:innen an der HFF-München ab - dass ausgerechnet ich dann 

die Auszeichnung bekomme, ist eine große Ehre. Zuletzt habe ich mich natürlich auch über das Preisgeld gefreut, 

schließlich habe ich über vier Jahre unentgeltlich an dem Projekt gearbeitet. 

 

Wo wird Ihre Preisstatue bei Ihnen ihren Platz finden? 

Das habe ich noch nicht entschieden. Entweder wohin, wo sie mich motiviert - oder wohin, wo sie mir nicht zu viel 

Druck macht. 

 

Für welchen Bereich des gesellschaftlichen Lebens liefert Ihre Arbeit wichtige Erkenntnisse? 

Der Film lädt zum kritischen Hinterfragen eigener Verhaltensmuster und Denkweisen in einer von Leistungsdruck 

geprägten Gesellschaft ein und legt unter Anderem ein empathisches und verständnisvolles Zusammenleben nahe. 

 

Wie sehen Ihre Zukunftspläne (privat/beruflich) aus? 

Ich will in Zukunft weiterhin als Filmemacher arbeiten, dabei liegt mein Fokus auf dem Schreiben und Inszenieren 

verschiedener fiktiver Stoffe. Zusätzlich möchte ich mich aber auch weiterhin als Schauspieler und Editor betätigen und 

damit meine verschiedenen Perspektiven auf das Medium zu schärfen. 

 


